



El dispositivo previo para la Feria y Fiestas de Adra 2014, en honor a la Virgen del Mar y San Nicolás de Tolentino, ya ha comenzado y lo ha hecho, en coordinación con los servicios municipales, con la señalización de las calles afectadas por los dispositivos especiales de tráfico, para dar información a los conductores y vecinos de Adra.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, junto con la concejala de Seguridad del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López Zapata, el concejal de Cultura, Moisés Linares y los máximos responsables de Policía Local, Protección Civil y el Puesto Principal de la Guardia Civil en Adra, han mantenido una reunión de coordinación de todo el dispositivo especial de seguridad para la Feria y Fiestas de este año en la ciudad abderitana.

El dispositivo especial de feria estará compuesto por la totalidad de la plantilla de la Policía Local de Adra, unos 40 agentes, así como todos los profesionales y voluntarios de Protección Civil, unas 25 personas, y que además situarán en el recinto ferial, para la feria de noche, un PMA, Puesto de Mando Avanzado, en los alrededores del Pabellón de Deportes de Adra. A esto hay que unir los efectivos del Puesto Principal de la Guardia Civil de Adra, llegando así a casi la centena de efectivos entre los tres cuerpos que velarán por la seguridad de los abderitanos y visitantes durante la Feria de Adra.

Durante los días de Feria, se contemplan los servicios diarios en relación a las distintas actividades que tienen lugar en Adra en las Fiestas, así como distintos dispositivos especiales de tráfico y seguridad.

Se reforzará además el servicio de vigilancia en la Feria por la noche en el recinto ferial y regulación de tráfico de acceso al mismo. Se refuerza con más patrullas de la Policía Local, con dispositivos especiales, para los días de más afluencia de visitantes a la Feria, como por ejemplo, la cabalgata de carrozas o la procesión de la Virgen del Mar. Para la Feria del mediodía, se refuerzan las zonas autorizadas para montar las barras en los establecimientos hosteleros, vigilando el cumplimiento de la normativa municipal, así como la prevención por motivos de seguridad y control de tráfico en la zona. Y para la Feria de noche, se reforzará el servicio de vigilancia en el recinto ferial y la regulación de tráfico de acceso al mismo.

Según el alcalde de Adra, Enrique Hernando, “Adra es un municipio seguro y en Feria no va a ser menos. Entre Policía Local, Protección Civil y Guardia Civil hemos establecido un dispositivo especial para los días de la Feria muy importante que velará por la seguridad de todos los adraitanos y de las personas que nos visitan. Además, quiero hacer un llamamiento a los ciudadanos para que vivan la Feria con orden y respeto, como pasa todos los años y este año espero que así sea también”.